

**Communiqué de presse**  
Berne, le 29 novembre 2020

## **L'usam salue le NON à l'initiative pour des entreprises responsables**

**Le rejet de l'initiative pour des entreprises responsables montre que le souverain refuse de tenter des expérimentations et d'introduire des réglementations spéciales dans la période actuelle. Les entreprises suisses ne doivent pas être inutilement pénalisées face à la concurrence internationale.**

L'adoption de l'initiative pour des entreprises responsables aurait imposé des prescriptions restrictives qui auraient pesé sur notre place économique tournée vers l'extérieur. Elle aurait entravé le développement et le progrès, car les entreprises suisses veillent aujourd'hui déjà au développement et à l'amélioration des normes de travail et du niveau de vie dans le monde.

Le contre-projet élaboré par le Parlement constitue une meilleure solution. Il suit l'évolution internationale et crée des obligations plus contraignantes pour les entreprises. Mais contrairement à l'initiative, il n'introduit pas de réglementation suisse spéciale et dommageable.

### **Renseignements complémentaires**

**Fabio Regazzi**, président, portable 079 253 12 74  
**Hans-Ulrich Bigler**, directeur, portable 079 285 47 09

Plus grande organisation faïtière de l'économie suisse, l'Union suisse des arts et métiers usam représente plus de 230 associations et quelque 500 000 PME, soit 99,8% des entreprises de notre pays.